

Kirche in 1Live | 06.01.2025 floatend Uhr | Manuela Kraft

Dreikönigstag

Heute ist Dreikönigstag oder auch Heilige Drei Könige. Wer die drei genau waren, weiß man nicht so genau. Das ist aber auch nicht so wichtig. Die drei Könige besuchen Jesus nach seiner Geburt im Stall und bringen kostbare Geschenke. Sie zeigen damit, dass dieses kleine Kind etwas ganz Großartiges und Besonderes ist.

Ich war vor einigen Jahren mal bei meinen Freunden im Elsass, in Frankreich. Die feiern den Dreikönigstag immer super schön. Freunde und Familienmitglieder sitzen fröhlich und gespannt am Tisch, in der Mitte befindet sich ein Apfelkuchen, in dem eine kleine Figur versteckt ist. Alle Kinder verstecken sich kurz unterm Tisch, um nicht zu sehen, wie der Kuchen geschnitten wird – denn manchmal lugt dann die Figur schon etwas hervor. Bei meinem Besuch damals habe ich die Figur in meinem Kuchenstück gefunden, ein kleiner Asterix mit Idefix auf dem Arm. Ich habe ihn bis heute in meinem Regal stehen.

Ich war damals so glücklich und so stolz. Es gibt ein Foto von mir, von diesem Moment: meine Augen funkeln vor Freude. Und ich denke, genau das wollten die drei Könige ausdrücken, damals, als sie Jesus besuchten: Du bist etwas Besonderes, du bist ein Kind Gottes, du bist wunderbar! Und ich bin fest davon überzeugt, dass das für uns alle gilt.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel